



10 Pièces

14000 m²

Réf. 3364511

31 600 €

St-Tropez

Maison à louer (83990)

**résidences
immobilier**

résidences immobilier

Située dans un domaine sécurisé, à proximité des plages de Pampelonne et de l'Escalet, cette villa d'environ 500m² offre une magnifique vue sur la mer.Elle se compose d'une belle pièce de vie spacieuse et lumineuse, d'une salle à manger, d'une cuisine entièrement équipée ainsi que de six chambres et quatre salles de bains.En extérieur, un beau jardin paysager et aménagé, de vastes terrasses, une grande piscine, une aire de jeux pour enfants, un terrain de pétanque, un tennis de tennis ainsi qu'un hélicoptère.Équipements : Climatisation, WIFI, alarme, coffre-fort, places de parking.Services ...

Located in a secure estate close to the beaches of Pampelonne and l'Escalet, this 500 sqm villa offers magnificent sea views.It features a bright, spacious living room, dining room, fully equipped kitchen, six bedrooms and four bathrooms.Outside, a beautiful landscaped garden, vast terraces, a large swimming pool, a children's playground, a petanque court, a tennis court as well as a heliport.Equipment : Air conditioning, WIFI, alarm, safe, parking spaces.Services included: Housekeeping, linen, pool towels and personalized BARNES concierge service.Information on the risks to which this ...

BARNES INTERNATIONAL REALTY

9 avenue du 8 mai 1945 - 83990 ST-TROPEZ

[Contacter l'agence](#)

[Voir tous les biens de cette agence](#)





www.residences-immobilier.com

